

## Auriol

→ Eux aussi ont vu un Ovni.  
C'était le 18 juin dernier, le  
jour de la fête des pères sur  
la route d'Auriol.

Alors qu'ils roulaient à  
bord de leur voiture en di-  
rection de Moulin-de-Re-  
don, un couple de Mar-  
seillais apercevait une bou-  
le bleu-métal, terminée  
par une tige rouge et blan-  
che. Cet étrange objet non  
identifié aurait atterri, se-  
lon eux, dans un champ à  
environ 50 mètres d'où ils  
se trouvaient. Pas d'explo-  
sion, pas de bruit. Rien.  
Pas la moindre petite fu-  
mée...

Eux aussi, comme des dizai-  
nes d'autres personnes qui,  
ce jour-là, ont vu l'ovni,  
doutent qu'ils puissent  
s'agir d'une météorite. Le  
mystère reste entier.

La Louveuse

Vendr. 23/06/00

de la Société

P 4

DES FC